

# *L'aggravation des problèmes de logement est dénoncée en France*

---



Paris, 1<sup>er</sup> février (RHC-PL)-Une étude publiée à Paris signale que les problèmes du logement se sont aggravés ces trois dernières années en France, où trois millions et demi de personnes se trouvent dans une situation précaire.

La Fondation de l'Abbé Pierre, destinée à prendre soin des familles sans toit ou ayant des problèmes d'hébergement indique que le chiffre de ceux qui vivent dans les rues de ce pays européen a doublé depuis l'année 2011 et atteint maintenant 141 000 dont 30 000 enfants.

Dans ce rapport annuel, l'organisation signale que cinq millions de personnes sont en danger à cause de leurs difficultés pour payer les loyers dont le prix augmente constamment.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/13225-laggravation-des-problemes-de-logement-est-denoncee-en-france>



**Radio Habana Cuba**